

## **ABSTRAK**

**Dahlia Simangunsong. 2172142001. Metode Latihan Paduan Suara Concordia Universitas HKBP Nomensen Medan Pada Masa Pandemi Covid-19 Tahun 2020. Program Studi Pendidikan Musik, Jurusan Sendratasik, Fakultas Bahasa Dan Seni, Universitas Negeri Medan 2021.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui metode latihan paduan suara Concordia Universitas HKBP Nomensen Medan, kendala yang dihadapi paduan suara Concordia Universitas HKBP Nomensen Medan pada saat Latihan dan media yang digunakan pada saat latihan paduan suara Concordia Universitas HKBP Nomensen Medan pada masa pandemic Covid-19 tahun 2020. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori metode, metode latihan, paduan suara, virtual choir, kendala, media dan pandemic Covid-19. Metode dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Sampel dalam penelitian ini berjumlah tiga belas orang yaitu satu orang pelatih paduan suara dan dua belas orang mewakili anggota paduan suara terdiri dari tiga sopran, tiga alto, tiga tenor dan tiga bass. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menjelaskan bahwa latihan paaduan suara Concordia universitas HKBP Nomensen Medan pada masa pandemic Covid-19 tahun 2020 dilakukan setiap hari senin sampai dengan kamis, masing-masing pertemuan terdapat tiga tahap yaitu pendahuluan, inti dan penutup. Metode latihan yang diterapkan Paduan Suara Concordia Universitas HKBP Nomensen Medan saat latihan pada masa pandemic Covid-19 tahun 2020 adalah metode ceramah, metode demonstrasi, metode pemberian tugas dan metode imitasi. Kendala yang dihadapi saat latihan paduan suara Concordia Universitas HKBP Nomensen Medan pada masa pandemic Covid-19 tahun 2020 adalah anggota yang kurang disiplin dalam waktu, jaringan seluler yang kurang memadai, media yang kurang mendukung dan sulit dalam memahami materi lagu. Media yang digunakan paduan suara Concordia Universitas HKBP Nomensen Medan saat latihan pada masa pandemic Covid-19 tahun 2020 adalah audio berupa rekaman lagu, partitur atau teks lagu, handphone sebagai alat komunikasi dan internet sebagai jaringan yang menghubungkan alat komunikasi. Teknik vokal yang digunakan oleh pelatih untuk melatih anggota paduan suara Concordia yaitu: sikap tubuh, pernafasan, pembentukan suara, pengucapan, dan resonansi.

***Kata Kunci : Metode Latihan, Paduan Suara, Covid-19***